

10 Port-Gentil

Religion/Paroisse de Sainte Thérèse d'Avila/Distinction

La chorale Maranatha reçoit la reconnaissance du Saint-Siège

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

L'ANNÉE commence plutôt bien pour la communauté chrétienne catholique de la paroisse Sainte Thérèse d'Avila, située au quartier Balise 1, dans le deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil. Déjà, le 1er janvier dernier, l'abbé Gérard Charles Gilbert de Vautibault a été installé en qualité de curé de ladite paroisse, par l'évêque du diocèse de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi



Photo : JP ALLOGO

Le curé de la paroisse Sainte Thérèse d'Avila remettant l'attestation de reconnaissance au responsable... Photo de droite : ... de la chorale Maranatha, qui a reçu la distinction du Saint-Siège.

Ogbonna Managwu. Et alors que les fidèles n'ont pas encore fini de célébrer cet événement, voilà que Maranatha,

l'une des chorales de cette paroisse, vient d'être honorée par le pape François, qui lui a décerné une attestation



Photo : JP ALLOGO

de reconnaissance. La remise officielle de cette distinction au président de la chorale, Francis Ndong Ntogo, s'est

faite dernièrement par le curé, l'abbé Gérard Charles Gilbert de Vautibault, dans les locaux de la paroisse, au cours de la

célébration de la Journée mondiale des migrants mineurs, et des fugitifs qui subissent les violences et les injustices des adultes...

Avec 42 ans d'existence, Maranatha est l'une des plus vieilles chorales que compte la commune de Port-Gentil. Elle brille de mille feux, par le biais d'une discipline exemplaire inculquée par sa hiérarchie. « Rien ne peut bien fonctionner sans que la discipline ne soit de mise », répète sans cesse son président, M. Ndong Ntogo, qui s'est dit heureux, au nom de toute la chorale, pour la distinction reçue de Rome.

Loisirs

Les Portgentillais la tête à la Can



Les responsables locaux du Cocan.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LA Coupe d'Afrique des nations de football, la 31e édition du genre, se joue dans notre pays depuis le 14 janvier 2017 et prend fin le 5 février. Le groupe D, basé à Port-Gentil, est rentré dans la danse le 17 janvier courant, avec les rencontres Ghana/Ouganda et Egypte/Mali.

Dans une ville où les partisans du boycott s'affichent clairement sur le terrain, pour demander aux riverains de tourner le dos à la compétition, on craignait que le stade omnisports "Michel Essonghe" n'afiche pas complet. Grossière erreur ! C'était compter sans l'attachement des Portgentillais au sport en général, au football en particulier.

En effet, à quelques jours de la compétition, plusieurs propriétaires de magasins, restaurants, bars et autres structures à vocation commerciale ou non, avaient planté le décor. Les drapeaux des 16 nations engagées dans la compétition flottaient un peu partout. Les tenanciers de

bars, surtout eux, ont placé des écrans géants pour permettre à la clientèle de suivre l'événement en direct.

Pendant ce temps, la commission communication du Cocan multipliait des caravanes à travers la ville. But de la campagne : amener les riverains à s'approprier l'événement footballistique continental.

Au niveau de l'administration, le gouverneur, Patrice Ontina, enchaînait des rencontres avec les communautés vivant à Port-Gentil. La première autorité provinciale tient à ce que tout se passe dans la paix et la tranquillité. Les numéros verts sont d'ailleurs à la disposition des populations, dont le 07 34 02 36. Un contact disponible 24/24, pour accueillir tous les renseignements utiles en rapport avec la Can.

Michel Essonghe dont le nouveau complexe sportif porte le nom, a fait plusieurs fois la descente sur la capitale économique. Le doyen politique de la province a mis dans les rues des voitures émettrices, et des équipes dans les quartiers pour la sensibilisation au bien-fondé de la Can. Un exercice auquel se sont livrés également les ministres

de la province, Joël Pono Opapé, Pascal Houangni Ambourou et Noël Mboumba.

TRAVAIL ÉNORME Les médias sont aussi mobilisés. Des dizaines de journalistes venus de la sous-région et d'ailleurs, associés aux nationaux, couvrent l'ensemble des matches. La commission communication du Cocan-encore elle- s'active tous les jours pour rendre efficace et efficace leur travail. La connexion internet, la restauration, le transport, les feuilles de match, les statistiques sont à leur disposition en temps réel. Dans la salle des médias, règne tous les jours une ambiance bon enfant.

Les jours de rencontres, le stade accueille du monde, même quand on y attend le moins. Les spectateurs se montrent enthousiastes, chantant, sifflant à l'aide de vuvuzélas. Dehors, les commerçantes trouvent leur compte en écoulant, outre les gadgets liés à la Can, les sandwiches, grillades, jus, etc. Elles sont tenues à une certaine distance par les forces de sécurité et de défense pour, explique-t-on, des raisons de sécurité. Les corps habillés, il faut le

dire, abattent un travail énorme pour rassurer les populations.

Le premier jour, c'est-à-dire le 17 janvier, le public a eu un mal fou à emprunter les bus mis à sa disposition à la sortie du stade. C'était presque la cohue. Il y en a qui ont dû se résoudre à regagner à pied leur domicile, plutôt que de rentrer dans cette bousculade.

Fort de cette sombre expérience, les spectateurs se mettent désormais en rang une fois la rencontre terminée pour emprunter les bus. Tout se passe dans un calme absolu.

Les Portgentillais ont véritablement la tête à la Can. Les horaires de travail ont été aménagés pour leur permettre de vivre la fête du football. Les hommes

politiques se sont retirés de la scène. Ils sont conscients de ce que la base a l'esprit ailleurs en ce moment. Députés et sénateurs, en vacances, auraient dû être en ce moment en train de leur déclinier le bilan de leur dernière session.

Dans les maisons, la rue, les lieux publics, le principal sujet reste la Can, la Can et encore la Can.

CAISSE NATIONALE
DE SÉCURITÉ SOCIALE

DIRECTION GENERALE

COMMUNIQUE

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale informe ses pensionnés payés par virement bancaire que contrairement à la date régulière du 30 de chaque mois, le paiement de la pension du mois de **Janvier 2017** sera effectif à compter du **lundi 06 février 2017** sur l'ensemble du territoire national.

La CNSS s'excuse du désagrément occasionné par ce report.

Fait à Libreville, le 26 janvier 2017.

Le Directeur Général

Dr. Désiré LASSEGUE

